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分野 1 2 3 4 ご意見等
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5人 7人

・　地域と連携する中で地域に愛され信頼される学校づくりを、教
師と生徒が一体になって取り組んでいる様子が様々な活動で見
られました。
・　それぞれの目標に向けて落ち着いて高校生活を過ごす生徒
を育んでいる。
・　基本的に生活習慣は身について静かな落ち着いた校風は素
晴らしいと思う。挨拶も気持ちよい。もう少し自主性・積極性が欲
しい。
・　全体的に先生方も指導されていて生徒もしっかり取り組む子
が多いと思います。全国総文祭、お疲れ様でした。
・　何度か学校内外で生徒を見るが、積極的に挨拶がされている
とはいえない。
・基本的な事項は良いと思います。去年と比べ挨拶の声が小さい
気がしました。

全般（各学年） 1～11 5人 7人

学習指導
3,7,10,11,

18
4人 8人

進路指導
17～

19,48,63
4人 8人

生活指導 20～25 6人 5人 1人

生徒支援 58～60 7人 4人 1人

生徒会・クラブ活動
26,27,30,3

1
10人 2人

全　般
12～14,32

～39、
45,49,50,6

10人 2人

開かれた学校づくり
15,16,24,2

5,62
5人 7人

安心・安全な学校
づくり

20～23、
40～43、

28,29，55,
7人 5人

教育課程・将来像の
検討

46,47,48,5
1～５４

3人 8人 1人

家庭・地域との連携 24,25,44 3人 8人 1人

研  修 59,61,66 6人 5人 1人

平成30年度学校評価結果（学校関係者評価）

自己評価　評価の観点関連項目No.

１．学習と部活動・生徒会活動の両
立を図り、自己の進路実現に向けて
努力する生徒を育てる。
２．基本的な生活習慣が身につき、
挨拶や清掃に積極的に取り組める
生徒を育てる。
３．いじめや体罰のない安心かつ安
全な学校づくりに務める。

教
育
活
動

・　2020年度から実施される「新学習指導要領」新設・見直しが２
７科目になると聞いています。「探究する授業」を模索する授業を
参観や文化祭を通して見させていただきました。
・　生徒会活動やクラブ活動の充実が伺える。
・　「大学共通テスト」への取り組みの様子を教えていただきたい。
・　「高１ギャップ」なるものは存在するのか。
・　自分の目標（進路）を決め、家庭学習をしっかりして授業は集
中することを指導して下さい。
・　進路については本当に早い段階から様々な指導、機会を作っ
て下さり、ありがたいと思いました。それに伴い、早々に決まる子
は必然的に家庭学習も熱が入るのだと思いますが、やはりなかな
か学習の習慣がつかない子やスマホばかり見てしまう子など、す
べての様々な子どもたちを指導するのは難しく、学校、家庭での
悩みでもあります。クラブ活動もどの部も熱心に活動されていて、
生徒、先生にも頭が下がります。
・全般としてスマホと学校生活にどう区切りをつけるか。
・スタディサプリとは何かわかりませんが、いかに家庭学習を習慣
化できるか、家庭においても悩ましいところです。
・今後の生徒急減を考えると、国立大学への進学が増えるといい
ですね。

学
校
運
営

・　地域と連携し、開かれた学校づくりを通して、生徒が安心し、
充実した学校生活を送り、自己実現目指して努力する生徒が多
いように思います。
・　新教育課程の検討は、Ｈ３１年度より移行期間に入るので、移
行期を好機としてとらえて思い切った取り組みに期待したい。
・　穏やかで落ち着いた校風の中、学習意欲の喚起と向学の雰
囲気に生きる授業改善をお願いしたい。生徒が関心がなく学習
意欲がないのは心配。
・　地域社会への貢献、情報発信を続けて欲しい。
・　学校のＨＰはたびたび拝見させていただいています。様子が
よくわかり良いと思います。学校公開もなかなか授業参観だけだ
と高校では行かない家庭も多いと思います。生徒も来てほしくな
いのかもしれません。それでもそういう機会も大事だと思います。
地元の小学生との交流のようなものがあってのよいのかなあと思
います。ＰＴＡ総会も地区ＰＴＡも高校だからこそ学校の様子やほ
かの子の様子も聞くことができる大事な機会なので、今後の多数
の方が参加していただけると良いと思います。
・夏休みの学校説明会はとても良いことだと思います。来年もよろ
しくお願いします。
・去年はJアラートという初めての事案がありましたが、初動活動の
ためのマニュアルを作ったらと良いと思いました。
・地区PTA等の意見要望を検討し、PTA通信で保護者に伝えら
れた点は大変良かったと思います。



全体を通じての意見・提言

・　教育の世界が多難な時代、学校の応援団の一員として何が自分にできたか自問しています。先生方、健康に気をつけ、子どもとともにこれか
らも歩んでください。
・　地域の進学校として特色を出すことへの期待が大きい。地域貢献をテーマに更に積極的に活動されたい。特別進学コースや探究コースの
設置が望まれる。
・　学校自己評価のＡ～Ｃをつけた客観的根拠としての数値資料があるとよい。
・　書道の授業交流ができてとてもありがたかったです。生徒の反応も上々でした。来年以降も是非お願いしたいし、中高交流を意図的に仕組
みたいと考えています。
・　第２期再編計画で１１通学区の豊科高校の普通校としておかれた立場は難しいと思う。学校は穏やかな学ぶには良い環境と思うが、何か特
色があるものが欲しい。同窓会としては協力できることはします。
・　先生方も熱心に指導して下さり、とても良い環境で生活できていると思います。ありがとうございます。保護者ももうちょっとアンテナを張って進
路や学習のこと等、子どもと共有していかなければいけないと、今更ながら思いました。
・　私としては初めての学校評価であったので、自らの知りうる学校との関わりとして評価をさせていただきました。
・　人生１００年だそうです。長い人生の基ともいえる時代である高校生活の指導に当たられる先生方、毎日本当にご苦労様です。人の生涯は
山や坂だらけ。乗り越える強い精神力等も学ばせて、次の代の一人ひとりが自分らしく活躍されることを願っています。
・高校は地域文化の発信であり、新しい時代を知るところだと私は思っています。
・卒業式を見て、卒業生が全ての結果であると思います。
・今後少子化、並びに生徒の急減により、高校の統廃合が進むかと思っています。新聞でも各校特色を出すことに苦労されているようです。本
校も普通高校としてどう特色を出していくか楽しみにしています。また、4年後、貴校も１００周年を迎えます。講演楽しみにしています。
・通学の利便性は中信地区で一番良い。学校環境は住宅地で静かでよい。生徒のまとまりがとてもよい。人間味のある先生が多くいる。進学、
就職の求人、推薦が多い。卒業生が立派である。生徒はとても素直で芯がある。もったいない、もったいない。


